

Se anuncia un Gobierno que, de formarse, no sería otra cosa que una dictadura plutocrática. Véanse los personajes: Cambó, Alba, Gil Robles y Lerroux. ¿Quién tendría el ministerio de Estado? Fuera de España se llama de «Negocios Extranjeros». Si le dan aquí ese nombre habrá una reyerta para ocuparlo.

ACTOS Unas ideas en la charca

Sin ondas, el discurso de Azaña ha llegado a todas partes. Absolutamente a todas. Desde luego a todas las que Azaña quería que llegase. Por la cólera que en el campo monárquico se ha levantado, la palabra del expresidente del Consejo ha tenido ya esa eficacia. No es poca hacer que el enemigo pierda los estribos. Los ha perdido, y en el desestribarse le acompañan otros caballeros de distinto campamento.

Hay quien piensa que el Gobierno al prohibir la emisión radiada del discurso, esperaba que no se pronunciase. Es posible. El señor Azaña tiene fama de orgulloso; en el Gobierno la mentalidad que le domina confunde el orgullo con la vanidad. Un hombre vano, en efecto, no habría hablado; un hombre orgulloso, sí. Sabe éste, o lo cree, precisamente por ser orgulloso, que su palabra no ha de quedar encerrada entre las paredes de un teatro porque una disposición oficial le niegue el micrófono.

La palabra del señor Azaña es siempre vehículo de ideas. Hay muchos que no encuentran ideas en sus palabras; hay otros que encontrándolas lo niegan. Estos son los apasionados; aquéllos los débiles mentales. Una idea no lo es para estos últimos seres mientras no tiene la patina del tiempo; del mismo modo que no es inglesa una tela para los profanos en telas si no lleva escrita la marca en el marchamo; o no es antiguo un cuadro si no tiene telas de arañas. Una gran parte de la humanidad tiene un cerebro que es un almacén de ropas hechas; ideas baratas que sirven para todas las tallas.

Esos individuos aprendieron en la monarquía, con el pasar de los días, unos modelos ideológicos que ni pueden, ni saben abandonar. Ejemplo: Al sublevarse Sanjurjo hubo varios republicanos, algunos históricos y muchos con reciente historia, que justificaban al general diciendo que su acto era republicano. La mentalidad de esos seres no podrá nunca concebir que un pronunciamiento no puede ser nunca republicano. La República no es un hombre, ni una marca, ni una etiqueta. Es un contenido. La República tiene una base: voluntad popular. Desde el momento en que fuera voluntad de un general dejaría de ser República aun cuando continuara llamándose así. Una doncella que dejó de serlo en el secre-

to de una pasión se sigue llamando doncella, pero ella sabe que no lo es.

Azaña es, quiéranlo o no los bazares de ideas hechas, el mejor intérprete de la República; es además un intérprete castellano, repleto del sabor de Castilla, la de los comuneros, no la de los campanarios. Azaña, espíritu revolucionario, es además la interpretación auténtica, por lo acertada, del clasicismo español, anterior a la casa de Austria, que por serlo es español.

Sus palabras del domingo han revuelto la charca; podrán continuar en ella, alimentándose de ella y reflejándose en ella los que la hacen rebosar. Pero su hedor va extendiéndose por sus riberas; invade ciudades y campos; produce malestar; irá condensando su maleficio hasta la epidemia. Así como en las charcas coloca la cultura unos avisos para indicar el peligro de sus aguas, en la charca política ya están clavados dos carteles; uno dice: «Los agrarios, los del cereal y los del garbanzo bendito, no tienen título para gobernar la República.»

El otro proclama: «Por encima de la ley y de la Constitución, la República, que es anterior; la República con el espíritu popular del 14 de abril, que es su contenido.» ¿Que los almacenes de ideas hechas no lo entienden? Mejor; eso prueba que se ha dicho, al fin en los republicanos, algo que son ideas, no ceceos de andaluces que sólo brillan por haberse quedado sin luz el astro de que eran satélites.

PRECIO, FORMA Y TAMAÑO

Ni lo uno, ni lo otro

Ni obligación de que todos los periódicos se vendan a 15 céntimos, ni obligación de que todos tengan igual forma y tamaño. Cada Empresa o cada propietario que dé el papel que quiera y al precio que le plazca. Si hay quien por una idea o un capricho se quiere arruinar, que se arruine. Lo que no puede consentirse es que la Prensa esté sometida a la voluntad de aquellos que precisamente tienen todas las tachas para su recusación.

Empresas periodísticas que tienen el periódico como rodela para otros negocios, no son las llamadas a dirigir la econo-

mía periodística. Bien que dirijan las almadrabas, o los solares en venta, o los negocios mineros, o los de ferrocarriles, pero en modo alguno los periódicos ajenos.

Esos periódicos son como algunas fórmulas o específicos de la farmacia, que disimulan su sabor desagradable con la mezcla de otros de agrado para el paladar. Les ocurre también que, en definitiva, echan a perder lo agradable con la mezcla; saben a botica.

Los grandes negociantes, ya sean de papel o de acciones de ferrocarriles o de concesiones del Estado, cogen unas veces la libertad como banderín; otras, el fascio; otras, la justicia social, y montan una rotativa. Con ella ma-

nipulan; presionan a los Gobiernos y a los hombres políticos, a cambio del aplauso, la protección para lo que hay detrás de la rodela.

Si se quiere que el Poder público legisle algo sobre la Prensa, nosotros hacemos esta sugerencia: que sus libros sean examinados mensualmente, para saber qué camaleones la alimentan.

Toda la correspondencia que no tenga carácter administrativo, ha de ser enviada a esta dirección: Sr. Director de LA TARDE. San Andrés, 25.—Zamora.

TOLE, TOLE...

El refrendo popular

Hubo unas elecciones municipales en abril de 1931. Se ha hablado mucho de ellas. Parece que son más históricas que el señor Lerroux. En aquella contienda los candidatos lucharon con sus respectivas y libérrimas significaciones. Monárquicos, republicanos, socialistas y antibios. Eran éstos los que no comprometían su color político y se embozaban en la capa de fuerza viva; similar a esfuerzo de vivos. Se decían representantes de una Cámara, ya fuera la de Comercio, la de la Propiedad o la Patronal.

En Zamora las mayorías, con asombro de caciques anquilosados, se las llevaron republicanos y socialistas. Por las minorías triunfaron algún que otro monárquico y varios antibios. Nadie duda que se discutía entonces la forma de un Gobierno. Si alguien lo dudara bastaría recordar lo que pasó para salir de la duda. Aquellas elecciones convirtieron al Borbón en emigrante forzoso. De lo que no hay duda es de que los monárquicos tuvieron votos, minoritarios como se diría ahora, pero los tuvieron. Esos votos llevaron a algunos monárquicos al Concejo zamorano.

De entonces acá no se ha llamado al elector, donde en aquella ocasión votó, para saber si continúa en su trinchera. En cambio la República, que va pasando de bobalicona a pícara, eleva por ser concejal, a la Comisión gestora a monárquicos. ¿Ya no lo son? Tienen entonces el deber de entregar el mandato que recibieron a quienes por monárquicos se lo dieron. Sin duda se puede y se debe evolucionar. Lo que no puede hacerse es quedarse con lo que se recibió por un título cuando éste repugna.

Ahora bien, si ese o esos concejales son gestores por ser monárquicos, bueno será que lo sepamos. El fiador de la República acaso no lo crea así, y si se le dijera, podría invalidar el nombramiento.

Si monárquico, no debe de ser gestor. Si republicano, no debía ser concejal.

MÁXIMO

Un notario español, hoy ministro bélico, da fe del Estado comunista

Diego Hidalgo, ministro de la Guerra, no quiere hablar, ni quiere leer. Le basta, para nosotros, con haber escrito. He aquí partes de uno de sus capítulos de su libro «Un notario español en Rusia»:

El cultivo más frecuente, el tráfico ferroviario más intenso y las numerosas edificaciones, fábricas y viviendas, denotan que nos encontramos cerca de la gran población, y poco a poco, primero una torre que aparece en el horizonte, luego otra, luego muchas, va extendiéndose a nuestros ojos la inmensa perspectiva de la ciudad, y en un momento centenares de cúpulas doradas despiden reflejos del sol, y el viajero, sorprendido, comprende que tampoco es una fábula lo de las mil quinientas iglesias de Moscú.

Miro el reloj, y es la hora exacta en que, según la guía oficial, nuestro tren tiene marcada su llegada. Si de este dato puede colegirse que el servicio ferroviario está perfectamente organizado, toma nota de ello; si no, habrá que achacarlo a la casualidad.

La estación es simplemente una estación grande, muy grande, inmensa, del mismo aspecto, traza y bullicio que las de los demás países, y en medio de una enorme masa que aguarda la llegada de los trenes o que se prepara para tomarlos, entre una balumba de equipajes, empleados y polizontes, seguidos de los mozos con nuestras maletas, salimos al gran vestíbulo. Una estatua de Lenin, de colosal tamaño, es lo primero que se presenta a nuestros ojos. Allí, un sujeto, que lleva la clásica gorra galoneada de las agencias de viajes, y que luce también en ella el escudo soviético, nos pregunta en francés dónde vamos a hospedarnos.

—En el Selec Hotel—respondo.

—No está mal, pero le aconsejo el Gran Hotel Moscova; es el mejor de la ciudad.

—Pero si nos han dicho que es muy caro, que los precios son exorbitantes, que no está al alcance de todas las fortunas.

Y él me contesta:

—Son los precios corrientes que rigen en los grandes hoteles europeos, señor; y seguramente en París o en Berlín les habrán cobrado más caro. Háganme caso, y diríjense al Gran Hotel.

Y en un viejo auto Panhard, anterior a la gran guerra, que no sé cómo ha escapado del afán que me dicen existe aquí

de llevar a los museos cuanto pertenece a la Historia, nos dirigimos a este Gran Hotel Moscova, para describirte el cual necesitaría escribir un libro, y eso que no hace más que unas horas que nos cobijamos aquí.

Está en la plaza de la Revolución, sólo separada de la Plaza Roja por el antiguo municipio de Moscú, y tiene todas las trazas de un moderno palacio señorial.

Dificultades para tomar habitación; está lleno, casi lleno, el hotel, a causa de las fiestas del centenario de Tolstoy; pero el director, un director como todos directores de todos los hoteles del mundo, allana las dificultades, y por la suma de catorce rublos nos instala en uno de los mejores departamentos. Nos decían en París que tendríamos que pagar veinte rublos cada uno en este hotel, y sólo tenemos que pagar siete, esto es, poco más de veinte pesetas; menos de lo que cuesta un buen hotel en cualquier otro punto de Europa.

Pero tú creerás que la habitación que disfrutamos y en la que te escribo esta carta, es una bohardilla, ¿no?

Nada de eso, querido; se trata de un departamento con cuatro piezas; antesala, salón, alcoba y cuarto de baño. Sí, hombre, cuarto de baño y todo.

El salón es inmenso; tiene cinco ventanas a la plaza de la Revolución; sus muros los cubren grandes cuadros representando escenas de la invasión napoleónica y un espejo enorme. Sus muebles, un estrado dorado tapizado de damasco color perla, del que forma parte un cómodo sofá y cuatro butacas; una mesa de despacho, también de proporciones gigantes; una mesa de mármol rosa para el té y un magnífico piano.

Vitrinas, arañas, jarrones, decoran el resto de la vasta estancia, que más bien parece el despacho de un ministro constitucional que el albergue de un modesto viajero.

Está visto que yo, joh, paradojas de la vida, para habitar un palacio he tenido que venir a Rusia.

A la calle, a la calle, en seguida, que ésta un día espléndido, y hay que empezar a ver, a inquirir, a observar.

En la Dirección del hotel hemos dejado nuestros pasaportes; es preciso obtener el pasaporte de estancia, pues aquél es el de tránsito, y un buen empleado, provisto de ellos y de unos rublos, se en-

Hijo de VICENTE RUEDA

ALMACÉN DE PAQUETERÍA Y MERCERÍA
ESPECIALIDAD EN MEDIAS Y CALCETINES

(CASA FUNDADA EN 1879)

PLAZA MAYOR, 33 : ZAMORA

Automóviles de alquiler : José Isart

Buen servicio, magnífica presentación, coches nuevos.

Servicio de transportes rápidos de mercancías.
AVISOS: Teléfono número 336.
PARADA: Plaza Mayor.

HIGINIO MERINO

CASA FUNDADA EN 1878

JOYERÍA, RELOJERÍA, ÓPTICA
PLATERÍA
ARTÍCULOS PARA REGALOS

SIEMPRE LAS MEJORES NOVEDADES
PRECIOS ECONÓMICOS

TALLER DE COMPOSTURAS

RAMÓN Y CAJAL, 3 ZAMORA

DESPACHO del Abogado

A. GALARZA

Plaza de San Gil, 7

HORAS DE CONSULTA DIARIA

(EXCEPTO LOS DOMINGOS)

De 11 de la mañana a 2 de la tarde
y de 5 de la tarde a 9 de la noche

Llegaron los monos

Monos para mecánicos

Monos para carpinteros

Monos para pintores

Monos para niños

Monos para todo el que

quiera gastarlo

UNA VERDADERA MONADA

Habiendo recibido una enorme partida, nos permite venderlos más baratos que nadie.

BAZAR J.

SAN TORCUATO, 20 TELEFONO 139

SECCIÓN DE CONFECCIONES

cargó de hacer la oportuna gestión.

Yo tenía cierto miedo de salir solo de noche a la calle, sin alguien que nos sirviera de introductor y de guía. Me acordé en seguida de los niños. De esas bandas numerosas de niños, hambrientos, medio desnudos y feroces, que en medio de las calles de Moscú asaltan a los extranjeros, empiezan por pedirles limosna y acaban por desvalijarlo, amenazándoles con sus uñas, y, sobre todo, con sus dientes, por los cuales inoculan las más terribles enfermedades, la sífilis entre ellas, que ellos saben que tienen, y explotan de ese modo el pánico al contagio.

Verdad es que ayer tarde, en la que atravesamos media ciudad, no vimos ninguna de esas bandadas; pero íbamos en coche, y, además, era muy tarde, y es posible que ese rebaño se recoja temprano, como si dijéramos a la hora de las gallinas.

Consulté el caso con mi compañero, y ambos convinimos, prudentemente, hacer un ligero paseo por los alrededores del hotel, extremando las precauciones y no abandono, por si acaso, la única arma posible: el bastón.

Y así salimos a la calle, con nuestras máquinas fotográficas disimuladamente empaquetadas, dando un paseito por las aceras de la plaza de la Revolución.

Bastante gente por las calles; todos o casi todos vestidos de obreros o artesanos; mucha blusa rusa, atada por fuerte cinturón. Algunas mujeres con sombrero, muchas con pañuelo a la cabeza, no a la usanza española; sino recogido y tapando solamente el pelo. Las muchachas jóvenes, con pañuelo rojo.

¿Dónde están los niños, esos niños sin padres, hambrientos, que pupulan por las calles como perros sin amo?

Al principio me mira con aire de duda y gesto de extrañeza. Después, ante mis explicaciones, cambia de gesto y sonríe benévola.

—¡Ah, sí! Ya sé a qué se refiere usted. Pero no es posible complacerle, ya no hay; sí, fué hace años, el año 21, con el hambre; pero ya no lo grabará usted verlos. Sí, era muy triste: había muchos niños sin sustento y sin albergue; pero poco a poco fueron recogidos en asilos, en escuelas, en casas particulares, en provincias. Fué un problema muy difícil, que el Gobierno logró, con grandes esfuerzos, solucionar, pues se escapaban de los asilos y preferían andar por la calle.

Ya apenas si hay alguno que otro «golfo», como en los suburbios de todas las grandes poblaciones europeas.

LA TARDE ES EL ÚNICO DIARIO DE IZQUIERDAS DE LA PROVINCIA

Venta de automóviles usados

Se venden dos en perfecto estado. Para detalles y precios dirigirse a la Administración de «La Tarde» de cuatro a seis.

CONCEJO

Ayer, día 14, celebró sesión en segunda convocatoria nuestro Ayuntamiento.

Se abre la sesión a las diecinueve y cuarenta y cinco bajo la presidencia del camarada Cruz López.

Asisten los concejales señores Marcos, Velasco, Rueda, López Escuadra, López Ferrero, Asorey, Carreras, Villalba, Barayón, Sever, Tomé, Toral y Salvadores.

Se procede a dar lectura al acta por el señor secretario, y es aprobada.

RUEGOS Y PREGUNTAS

ASOREY pregunta al señor alcalde si es cierto que ha venido el señor arquitecto como se comunicó en telegrama para empezar las obras de la Normal. Pregunta también a la Alcaldía si conoce la situación en que se encuentra la plaza de San Antolín, que por tener dicha plaza algo de concavidad se embalsan las aguas y en este tiempo de fuertes heladas se hace imposible transitar por ella.

Y, por último, ruega que la calle de Castelar sea una de la primeras que se le dedique alguna atención para su mejoramiento en cuanto a pavimentación.

Le contesta el alcalde que el arquitecto no ha venido; en cuanto a la petición que hace de la reparación de esas vías públicas, lo tendrá en cuenta y hará lo que la situación económica del Municipio le consienta.

El señor TOMÉ pregunta si el alcalde ha recibido un telegrama del ministro de Comunicaciones dándole cuenta de haber salido a subasta la Casa de Correos.

Le contesta el ALCALDE que no, que los telegramas que ha recibido los tiene el secretario y no ha ocultado ninguno, porque no es esa su costumbre ni tiene por qué.

El señor VELASCO hace observar las malas condiciones en que se encuentran los bancos que existen en los paseos de Valorio y San Martín (de Pablo Iglesias, señor Velasco), a juicio suyo, deben repararse los que hay y ampliarlos.

El señor RUEDA ruega que existiendo unos bienes comunales y los están usufructuando particulares sin beneficio para el Ayuntamiento, debe abrirse una información para que paguen lo que con arreglo a la ley correspondía.

El alcalde se muestra conforme.

ORDEN DEL DIA

Se aprueban sin discusión los asuntos que figuran en el orden del día hasta el número 13 inclusive.

El 14. Se refiere a la solicitud de don Ildefonso Ramos, para instalación de una churrería en la calle de San Pablo 1. Se acuerda que se exponga al público el tiempo reglamentario para que los vecinos puedan hacer las reclamaciones que crean pertinentes.

El 15. Solicitud de don Fidel Pastor, para instalación de un quiosco en la Avenida de Requejo. Después de algu-

na discusión se acuerda que se instalen dos en los sitios que designen los técnicos y se saquen a subasta.

El 16. Se refiere a la instalación de otro quiosco en la salida de la calle de San Torcuato.

El señor VELASCO se opone, diciendo que ya son muchos quioscos y que ese puede perjudicar al comercio y a la circulación.

Le contesta el ALCALDE que eso de muchos quioscos es una ligereza del señor Velasco, puesto que no se ha concedido ninguno.

SEVER, de la Comisión, informa de que no es cierto el que interrumpa la circulación.

Interviene nuevamente el señor VELASCO para decir que él cree que sí se perjudica la circulación y que parece que se tiene gran interés en conceder quioscos de estos por parte del Ayuntamiento en precario y que se perjudica a otros señores.

SALVADORES dice que ha pedido la palabra solamente para dejar en claro que la minoría socialista no tiene interés por tal señor, al que ni de vista conoce, y tal y como se están produciendo algunos señores concejales, parece que estamos interesados en favorecer a este señor solicitante.

El señor VELASCO contesta que no ha pensado tal cosa, pero le extraña lo bien informado que está el señor Sever.

SEVER pide la palabra y contesta al señor Velasco que él está informado porque es su obligación como presidente de la Comisión de Obras, y que si conoce el terreno donde va a ser instalado, dimensiones, si perjudica o no a la circulación y demás extremos, es porque él aceptó un puesto en las Comisiones para trabajar, todo lo contrario del señor Velasco, que no quiere aceptar ninguna Comisión y solamente viene a censurar.

LOPEZ FERRERO abunda en las mismas consideraciones y el señor Velasco reconoce que el señor Sever cumplió con su deber, pero él ruega se exponga también al público para si tienen los vecinos algo que alegar.

El 17. Se trata de la instalación de una emisora de radio en Zamora, solicitud firmada por D. Fernando Mauri-Vera.

El señor Velasco pide que le parece poco explícita la solicitud y que desea que este señor diga qué va a transmitir y cómo.

Le contesta el alcalde que transmitirá anuncios, música y lo que le parezca, y retransmitirá, etc.

SALVADORES manifiesta que él cree es una gran ventaja para Zamora tener una emisora que cuanto mejor sea mayores beneficios reportará al público, entre otros el de la cultura.

El señor VELASCO se forma un lío explicando el por qué él pide sea más explícita la solicitud, y la Corporación y el público convienen en que el señor Velasco no sabe nada de radio, terminando entre risas generales este episodio.

Se aprueban los asuntos 18 hasta el 23.

El 24. Se propone por la Alcaldía, y así se acuerda, conste en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del administrador de Aguas, señor Huertas.

Se acuerda también que se cubra esta plaza, que está sirviéndose interinamente por otro empleado del Municipio.

El 25. Se trata de la epidemia de hidrofobia en nuestra capital. Se acuerda se persista en el plan de que se cumplan todas las disposiciones que existen a este respecto, principalmente el vacunado, la matriculación de los perros, etcétera.

El señor TOME dice que ha leído un libro de un tratadista inglés a propósito de perros y no es partidario de la vacuna y conste que yo podía haberlo hecho.

El señor FERRERO le interrumpe: —Pues ha hecho usted mal, porque podía ganarse unas «perras».

Después de esto se aprueba el último asunto, que afecta al tendido de tubería para el servicio de aguas en el barrio de la Lana y se levanta la sesión.

DESDE BENAVENTE

Un pueblo en situación desesperada

Como ampliación a la noticia que comunicamos ayer, sobre la grave situación del pueblo de Manganeses de la Polvorosa, hoy podemos asegurar por referencias que desde allí nos llegan, que la mayoría de los trabajadores, acuciados por el hambre, han decidido reiterar a los dueños de los ganados que pastorean la dehesa de Mosteruelo, propiedad del señor Valderrábano, ex conde de la Bisbal, su deseo de que abandonen el término, a fin de que el propietario arriende a la Sociedad Obrera, para su explotación en colectividad agrícola, las tierras de dicha dehesa, toda ella de terreno óptimo para el laboreo y cultivo.

Esto va a producir, sin duda, un conflicto, pues al parecer el propósito del propietario es negar el arriendo a los trabajadores de Manganeses de la Polvorosa, cuya situación se hace por momentos más desesperada.

Por otra parte se nos dice, sin que de ello tengamos seguridad, que pretende resolverse todo esto con el empleo de la Guardia civil. Esto sería un error que podría acarrear graves consecuencias. Convendría que ante la urgencia de este caso, interviniesen las autoridades eficazmente, para resolver o aminorar este problema de hambre y de miseria, de todo un pueblo proletario conducido a extremos dramáticos.

EL CORRESPONSAL

Herido en riña

Germán Martínez, de veintiseis años, domiciliado en la calle Doctor Carracedo 3, ha sido asistido en la Casa de Socorro de erosiones en el pabellón de la oreja izquierda y en diferentes partes de la cara.

Dichas lesiones le fueron causadas por otro sujeto en riña.

Detención de dos sujetos de malos antecedentes

A las ocho de la noche de ayer, en ocasión de hallarse en la plaza Mayor, de Toro, el sargento de la Guardia civil Domingo Merino, acompañado del cabo comandante del puesto del mismo Antonio Heras Mielgo, se les presentó el guardia municipal Ezequiel Sánchez, dándoles cuenta de que se terminaba de trasladar a la Inspección de Vigilancia a dos sujetos desconocidos que habían insultado y proferido diversas palabras agresivas a varios de los que se hallaban en el bar «La Alegría»; uno se llama Baltasar Moraleja Treviño, cuenta cuarenta y nueve años de edad y es soltero, natural de Pozaldez (Valladolid) y el otro dijo llamarse Gregorio Ferrero Ferrero, de veinte años, del mismo estado y natural de Villarejo de la Sierra.

Dichos sujetos entraron en referido bar para pedir limosna con el pretexto de ser obreros parados, cuya profesión la tomaron para ganarse la vida hace más de ocho meses, además de recorrer varios pueblos en los cuales dejaban huellas de robos de gallinas.

Después de hacerle varios interrogaciones, el Gregorio se confesó autor de una estafa de 700 pesetas hecha al dueño de unos almacenes de tejidos de la provincia de Salamanca titulados Rodríguez Galán, cuya estafa fué cometida en el mes de diciembre del año 1932, valiéndose el estafador del crédito que en los almacenes tenía el comerciante del pueblo de San Muñoz, Antonio Auto, a quien le había servido el estafador en calidad de sirviente y pidiendo los géneros que estafó a los almacenes a nombre de aquél.

Fueron puestos, con el afestado instruido al efecto, a disposición del juez de Instrucción del partido, dándose cuenta al Gobierno civil de la provincia.

Denunciado

Al señor juez municipal ha sido denunciado por la guardia del Municipio, el sujeto José Alonso Gato, por delito de desobediencia a los agentes de la autoridad.

Los Tribunales

Señalamiento de juicios para mañana:

Juzgado de Alcañices: procesado por delito de atentado, Pedro Martín Codesal; actuarán como defensa el señor Andreu y como procurador el señor Queipo; comparecerán once testigos.

0 0 0

Juzgado de Puebla de Sanabria: procesada, Gregoria Vega Gallego; delito, infanticidio; de la defensa se ha encargado al señor Peñalosa; procurador, señor Cifuentes; están citados doce testigos y dos peritos.

0 0 0

Juzgado de Benavente: procesado por tenencia ilícita de armas, Francisco Barrigón Fernández; la defensa está encomendada al señor Ramos; se ha citado a trece testigos y dos peritos.

Grave accidente

A las diez y media de hoy, ha ingresado en este Hospital el vecino de Villarrín de Campos Casimiro Alvarez, de treinta y cinco años y jornalero de profesión, presentando gran magullamiento en todo el cuerpo, con probable fractura de costillas.

Según informes recibidos, el desgraciado Casimiro se dirigía al corte esta mañana en el tren de vía y construcción apoyado en una de las balastradas del mismo y entre las estaciones de Manganeses y Piedrahita a un golpe de la máquina fué despedido del vagón, cayendo entre los topes, que le trizaron, magullándole y produciéndole las heridas antes expresadas.

Momentos después del accidente se personó el médico titular de Manganeses, quien viendo el estado del herido, mandó fuese trasladado a Zamora, lo que se hizo en el primer tren.

El desgraciado Casimiro ha quedado en la sala número 2 de distinguidos, en estado gravísimo.

Movimiento de población

NACIMIENTOS

Manuel Rubio Cuadrado.

MATRIMONIOS

Miguel Gonzalez Esteban con Socorro Alvarez Rodriguez.

DEFUNCIONES

Gregorio Carbajo García, de 79 años.

María Espinosa Temprano, de 17 años.

Vicente Rodríguez Jambrina, de seis meses.

Ambrosio Arias Martínez, de seis meses.

Leandro González González, de 19 años.

Angela López Asensio, de 77 años.

Una visita a los presos

Siendo hoy día de visita a los presos, nos hemos entrevistado con nuestros camaradas Angel Salvadores, presidente de la Federación Local, y Manuel Antón Martín, secretario de la Federación Provincial de Sociedades Obreras.

Nuestros camaradas gozan de completa salud, siendo visitadísimos por muchos trabajadores tanto manuales como intelectuales, quienes acudieron a la cárcel a cumplimentar a nuestros compañeros, los cuales están satisfechos y nos mandan dar las gracias a todos aquellos que no hayan podido comunicar por exceso de personal, pues se ha dado el caso que varias comisiones de pueblos de la provincia que han salvado la distancia con el objeto de verlos, no hayan podido cumplir sus deseos.

Herido con una navaja de afeitar

Ha sido curado en la Casa de Socorro el vecino de esta capital Emilio Vergara, de diecinueve años, con domicilio en la calle Ramón y Cajal, 8, de herida incisorcortante en la articulación de la rodilla derecha, que interesa partes blandas, habiendo necesidad de darle dos puntos de sutura.

Se la produjo con una navaja de afeitar.

Anúnciese en 'La Tarde'

Lerroux habla de sopapos, capotazos y toreo.-La aviación civil, controlada por la Dirección de Seguridad.-Cacheos en los centros oficiales.-Un incidente con los periodistas.-Los socialistas austriacos continúan luchando y contraatacan con éxito.-Incidentes en Madrid.-La huelga de la construcción continúa.-Otras noticias

Los radicales a la greña

MADRID.—Las declaraciones que ha hecho el señor Lerroux han causado asombro. Al decirle los periodistas que había rumores de crisis, dijo el señor Lerroux:

—Crisis claro es que puede haberla, porque yo estoy decidido a que no me sopapee, ni capotee, ni toree nadie.

Después habló de que presidirá la reunión de la minoría el martes y que espera que como el partido es disciplinado y personal su palabra hará desaparecer las diferencias que puedan existir.

Las palabras del jefe del Gobierno, dichas en tonos muy vivos, hacen pensar en que se agravan las diferencias entre el ministro de la Gobernación y el señor Lerroux. Se cree que la mayoría de la minoría radical está mas conforme con el señor Martínez Barrio que con el jefe del partido.

Un antiguo radical ha dicho:

—De tan histórico como es Lerroux ya nos va picando en historia.

La Aviación civil será controlada por la Dirección general de Seguridad

MADRID.—En Gobernación han facilitado copia de una orden ministerial por la que se regulan los servicios de la Aviación civil en estado de prención, alarma o guerra.

Tiene la orden un preámbulo que hace el elogio del desarrollo de la Aviación como síntoma de progreso y ciudadanía y dice que en tiempos normales es regulado por la Dirección general de Aeronáutica dependiente de la Presidencia del Consejo. Pero en los estados indicados la Aviación civil queda sometida a las siguientes reglas:

1.ª La Dirección general de Seguridad tendrá la vigilancia e inspección de los servicios de aviación civil.

2.ª El control lo ejercerá sobre servicios, aparatos y pilotos; éstos deberán indicar sus domicilios.

3.ª La Dirección de Seguridad será la que conceda los permisos para los vuelos; para lo cual las solicitudes se harán a la misma y si el informe es negativo se cancelará la petición.

4.ª Los obreros y empleados de los aeródromos auxiliarán a la Dirección de Seguridad en sus órdenes y en caso contrario serán responsables de la denegación de auxilio.

5.ª Las aviaciones militar y naval se utilizarán, en caso necesario, para hacer cumplir las órdenes que emanen de la Dirección de Seguridad.

Estudiantes españoles en Portugal

COIMBRA.—Los estudiantes de la Universidad de Valladolid que estaban en Coimbra, han salido para Vigo.

En la Asamblea del ramo de la construcción se acuerda continuar la huelga

MADRID.—En la Asamblea celebrada por los obreros del ramo de la construcción, en la terraza del cine Europa, se acordó continuar la huelga.

Según el subsecretario de la Gobernación los elementos de la U. G. T. fueron los más decididos partidarios de continuar el paro; en cambio los de la C. N. T. se inclinaban a aceptar la fórmula del Gobierno. Pero el resultado fué, por gran mayoría, persistir en la huelga.

Parece que en lo sucesivo el Gobierno sólo autorizará la reunión por gremios.

Vista de dos causas en el Tribunal de Urgencia

MADRID.—En el Tribunal de Urgencia se vió esta mañana la causa que se seguía a unos muchachos que insultaron a las fuerzas de la Guardia civil y de Asalto a su paso por la plaza de la República el día que se efectuó el acto de condecorar al director general de Seguridad y a otros señores.

La Sala condenó a los procesados a pagar 250 pesetas de multa.

—Se ha visto también por el Tribunal de Urgencia la causa que se seguía al camarero que hace unos días arrojó un objeto encendido y que produjo el incendio de un quiosco de periódicos. No se conoce la sentencia.

Se reúne el Tribunal de Garantías

MADRID.—Se ha reunido el Tribunal de Urgencia bajo la presidencia del señor Albornoz.

Examinó varios artículos del Reglamento, llegando hasta el 17.

Precauciones en la Dirección general de Seguridad y en los Ministerios.-Incidente con los periodistas

MADRID.—En la Dirección general de Seguridad, se habían dado órdenes de que toda persona que tuviera que realizar alguna gestión en dicho centro oficial antes de pasar fuera cacheado.

Esta medida no afectaba a los periodistas; hoy al ir a hacer información se vieron éstos sorprendidos al ser requeridos al registro por un cabo de Seguridad y dos números. De nada sirvieron sus protestas de que con ellos no era aplicable la disposición.

Al fin lograron llegar a conocimiento del señor director lo sucedido y éste les hizo pasar a su despacho, dándoles toda clase de explicaciones.

Debido a esta protesta de los periodistas, se ha ordenado se abra expediente a un cabo de Seguridad y dos números.

Parece que se tiene el propósito por parte del Gobierno de no dejar pasar a las oficinas de los ministerios al público como se ha venido haciendo hasta ahora.

Todo individuo que tenga que

solventar o conocer de algún asunto de cualquier ministerio dejará nota explicativa y se le contestará. Estas son medidas que se toman ante el temor de un asalto en caso de revuelta.

La lucha heroica de los socialistas austriacos continúa. En un contraataque derrotan a las fuerzas del Gobierno y se apoderan de la casa de Marx

VIENA.—En un soberbio contraataque de los socialistas éstos desalojaron a las fuerzas del Gobierno, de la casa de Carlos Marx. Las mujeres ayudan a los obreros municionándolos y llevándoles comida a la línea de fuego. Por ello el Gobierno les ha dirigido un manifiesto diciéndoles que aconsejen a sus hombres que se rindan.

La Policía tiene en Viena más de 200 muertos, 150 desaparecidos y 1.000 heridos.

Las bajas en las filas socialistas pasan del millar. En los barrios bombardeados por la Artillería del Gobierno han muerto muchas mujeres y niños.

Algunas compañías de soldados se han sublevado. Una de ellas la mandaba el capitán Weissel y ha sido condenado a muerte al caer en manos del Gobierno cuando la compañía se estaba municionando en el cuartel.

Vanderbelde ha dirigido en telegrama a Ginebra, para que la Sociedad de Naciones intervenga e impida la horrible matanza.

En Austria los socialistas resisten animosos a las fuerzas fascistas

VIENA.—Se nota hoy poca actividad los sucesos más importantes se desarrollan en Linz, donde los socialistas cuentan con buenos armamentos y fuertes núcleos organizados.

Solidaridad internacional entre los trabajadores

LONDRES.—Los laboristas ingleses han expresado en diversos mítines su solidaridad con los socialistas austriacos.

En el mismo sentido lo han hecho en Praga, Varsovia, Bruselas y otras grandes poblaciones.

Un juicio del periódico "Le Journal"

PARIS.—«Le Journal», en un artículo sobre los sucesos de Austria, saca consecuencias de la poca eficacia en el control de armamentos, pues a pesar de que hace muy poco tiempo el Gobierno había hecho un desarme de los socialistas, éstos conservaron armas suficientes para hacer frente al Gobierno durante dos días. Cree que la Sociedad de Naciones debe poner los medios para que sea más eficaz su intervención en los armamentos que corresponden a determinadas naciones.

Los comisos hechos por los carabineros

MADRID.—En Hacienda han facilitado una nota con relación de los comisos hechos por el Cuerpo de Carabineros en el cuarto trimestre del pasado año. Han decomisado 9 armas de fuego; 95.000 pesetas, 38.000 francos, 4.000 libras, 10.200 pesetas en papel del Estado, 54.000 plantas de tabaco, 10 embarcaciones y diez carruajes.

Los desterrados argentinos

VIGO.—El transporte argentino que conduce a los desterrados políticos de aquel país ha salido para el Havre y Hamburgo. Algunos desterrados han desembarcado en este puerto.

Cartelera de la Empresa "Sanvicente"

Teatro Principal
Teléfono, 188

HOY JUEVES de gran moda.
Otro colosal estreno de «Paramount» 1934.
Hablado en español.

El hijo improvisado
Por Fernand Gravey y Florelle. — Otro asombro de precio.
Butaca, 1 peseta.

Mañana VIERNES
Otro film «Paramount» 1934.
Hablado en español.

El marido de mi novia
Por la singular belleza Mary Glory con Fernand Gravey.

El SABADO
Gran film «Paramount» 1934.
Noches en venta

Por Herbert Mar Shall y Charlie Roggles. — Butaca, 1 peseta.

El DOMINGO
La sensación del siglo. Estreno de la monumental película «Warner Bros» (fuera de programa).

Los crímenes del museo
Totalmente en colores naturales.

Nuevo Teatro
Teléfono, 230
El DOMINGO de PIÑATA

La fiesta del mantón
Sorteo del valioso MANTON DE MANILA
Elija uno entre los expuestos en los almacenes LA ROSA DE ORO

Banda del Regimiento 35
Pida números para el sorteo en las taquillas de los dos TEATROS

Lámparas para alumbrado eléctrico

de las mejores marcas a precios de fábrica

Alfonso Ramírez RAMÓN Y CAJAL, 4

MADRID

La Comisión ejecutiva del partido Socialista se reúne

La Comisión ejecutiva socialista celebró su reunión semanal.

Fué brevísima, presidiendo el señor Largo Caballero y asistiendo los señores Prieto, Pascual Tomás, Vidarte, De Gracia, Carrillo y De Francisco.

Se aprobó el ingreso en el partido de la agrupación de La Parrilla (Cuenca) y Federación provincial de Lugo.

Se acordó enviar 300 pesetas a la Agrupación Socialista de Ponferrada para socorro a sus afiliados presos.

Se designó al señor Largo Caballero para que represente a la Ejecutiva en el Congreso de la Federación provincial de Pontevedra, que comenzará el próximo domingo.

Una consulta de la Agrupación Socialista de Madrid, respecto a un afiliado, con una carta de la Agrupación de Valladolid, sobre el mismo asunto, será sometida al Comité Nacional.

Ante la agitación en los barrios extremos de Madrid, se ordena salgan fuerzas de Orden público

A última hora de la tarde, en la barriada de Cuatro Caminos se notaba bastante agitación, que hizo preciso que la autoridad adoptara medidas de precaución. Lo mismo ha ocurrido en Canillas, donde algunos grupos pedían la libertad de las mujeres detenidas ayer mañana con motivo de los sucesos ocurridos. Se enviaron fuerzas, y un coche celular para trasladar a los detenidos.

Asalto a una tienda de comestibles

En la calle de Bravo Murillo, número 212, tienda de comestibles propiedad de Teodoro Montes, hallándose éste en el establecimiento con los dependientes Mauricio Moreno y Eladio Cuevas, entró en actitud violenta un grupo de doce o catorce individuos, después de haber roto la luna de la tienda.

Provistos de palos y piedras hicieron frente al dueño y dependientes, apoderándose de cierta cantidad de embutidos y huyendo a continuación.

El hecho produjo gran alarma en la barriada, y el pánico cundió, cerrando bastantes establecimientos ante el temor de que se reprodujeran

los asaltos. A dicho lugar acudió también la fuerza pública, que no pudo detener a los autores del hecho por haberse dado a la fuga.

El dueño del establecimiento, don Teodoro Montes, denunció el hecho en la Comisaría, calculando en unos cuatro kilogramos los embutidos robados y en 350 pesetas el valor de la luna rota.

Provincias

La Confederación Nacional del Trabajo, se muestra por el Frente Unico

BARCELONA.—«Solidaridad» publica en su primera plana una nota a dos columnas, diciendo, entre otras cosas, que reunido el pleno nacional en representación de todas las regionales estudió detenidamente la situación política y social de España, y considerando que la conducta de la República española tiende a conducir al país a la implantación del fascismo, el pleno determinó marcar la posición de la organización, demostrando a través de ella a la clase trabajadora que la C. N. T., respondiendo a su trayectoria revolucionaria, y atenta a las manifestaciones de los organismos representativos de la U. G. T., está dispuesta, como siempre, a contribuir con todas sus fuerzas a todo movimiento revolucionario que tienda a la manumisión de toda, pero toda, la clase trabajadora, sin que estas manifestaciones, harto conocidas, impliquen compromiso o pacto alguno con fuerza o partido político. Por tanto, la C. N. T. emplaza a la U. G. T. a que manifieste clara y públicamente cuáles son sus aspiraciones revolucionarias. Pero téngase en cuenta—añade—que al hablar de revolución no debe hacerse creyendo que vamos a un simple cambio de poderes, como el 14 de abril, sino a la supresión total del capitalismo y del Estado.

Esta nota la firman representaciones de Andalucía, Centro, Galicia, Cataluña, Baleares, Norte, Asturias, Levante, Aragón, Rioja y Navarra.

Un atraco

SEVILLA.—En el pueblo de Montellano se recibió un aviso en el cuartel de la Guardia civil de que en el domicilio del comerciante Manuel Roldán Naranjo se estaba efectuando un robo.

Una pareja de la Guardia civil se dirigió a la citada casa. Los ladrones la recibieron a tiros. Uno de los disparos alcanzó en la frente al guardia Gonzalo Francisco Castrovera, causándole la muerte en el acto. El otro guardia, llamado Francisco Arroyo, repelió la agresión; pero los

ladrones, aprovechando que todavía no era de día, huyeron saltando las tapias del corral, favorecidos por la oscuridad. Los ladrones ya habían efectuado el robo, llevándose objetos cuyo valor se calcula en dos o tres mil pesetas.

Fuerzas de la Guardia civil efectúan pesquisas para tratar de detener a los autores, creyéndose que no tardarán en caer en su poder.

El guardia civil muerto tenía treinta y ocho años, estaba casado y deja mujer y cuatro hijos.

El gobernador se propone asistir a su entierro.

Robo en una iglesia

MURCIA.—El gobernador comunicó a los periodistas que en Caravaca había sido robada la Vera Cruz, que estaba encerrada en un relicario de brillantes y piedras preciosas.

Por el reparto de unos bienes comunales resulta un muerto y dos heridos

PAMPLONA.—Se tienen informes de los sucesos ocurridos entre los vecinos de Caseda al hacerse el reparto del laboreo de terrenos comunales de Bardena.

Se originó una riña en la cual resultó muerto el vecino de Ca eda José Apeztegui, de treinta y cuatro años, y dos heridos graves.

Los «cacos» trabajan

SAN SEBASTIAN.—En la calle de Garibay, número 4, segundo, penetraron unos ladrones y se llevaron quince mil pesetas.

Roban una casa comercial y solamente aparece en las gestiones practicadas el libro de contabilidad

MALAGA.—La Policía practica pesquisas para descubrir a los siete pistoleros que atracaron en la calle de Torrijos a dos empleados de una importante casa comercial, arrebatándoles 500 pesetas, documentos y hasta un libro de contabilidad.

Las gestiones llevadas a cabo no han dado hasta ahora ningún resultado. Sólo ha podido ser encontrado el libro de la contabilidad, que los pistoleros abandonaron en su huída.

Anúnciese en 'La Tarde'

Tres mil mujeres protestan del aumento del precio del pan

ALICANTE.—En Villena, grupos de mujeres en número de unas tres mil recorrieron la población en protesta por el aumento del precio del pan. Una Comisión visitó al alcalde para protestar por haberse acordado el aumento sin consultar al consumidor y por permitirse que escaseen las existencias de pan familiar, lo que obliga a las clases humildes a adquirir pan de lujo, de mayor precio y sin tener el peso debido.

Grandes precauciones

OVIEDO.—Ignorándose las causas que lo motiven, se han advertido mayores precauciones que en días anteriores; incluso prestan servicio de vigilancia en algunas calles parejas de la Guardia civil, que realizan cacheos y detienen a cuantos coches llegan a esta ciudad. También se ha establecido un retén de la Guardia civil en la fábrica de armas.

Interrogado el gobernador, dijo que la tranquilidad es absoluta.

Un «éxito»

VILLANUEVA DE LA REINA.—En la plaza pública del pueblo, se hizo una fosa para enterrar en un ataúd a una mujer, como espectáculo espectacular.

Gran cantidad de público lo presenció; pero el tiempo anunciado de una hora no llegó a estarlo enterrada, por lo que se produjo un formidable escándalo, con las consiguientes carreras y sustos, y se procedió a la exhumación rápida de la artista.

El público comentaba con desagrado el espectáculo.

Es agredido por esquiroles

SEVILLA.—En el pueblo de Aznalcóllar, al salir del casino, fué agredido por un grupo el obrero Francisco Rivera García, de veintinueve años, y otros que le acompañaban. Francisco resultó herido. Se le condujo al hospital de Sevilla, donde falleció.

Parece que se trata de una cuestión de índole social, porque la víctima no secundó la última huelga habida en el pueblo y no abandonó el ganado, como habían hecho sus compañeros.

Se suicida por falta de trabajo

EL FERROL.—Cerca de la vía férrea fué hallado el cadáver de Emilio López Pita, de cincuenta y tres años, casado, que actualmente se hallaba sin trabajo. Se arrojó desde seis metros de altura. Deja viuda y siete hijos.

El secretario de los Jurados mixtos de Sevilla comete un desfalco

SEVILLA.—Se ha comprobado que el desfalco realizado por el secretario del Jurado mixto de Artes Gráficas y de Uso y Vestido, Alfonso Mejías, asciende a 10.500 pesetas. El delegado de Trabajo, señor Domínguez Alfaro, le dió un plazo de cuarenta y ocho horas para justificar su ausencia, y como no compareciese dió cuenta de lo ocurrido al ministro de Trabajo.

La cantidad desfalcada procedía de los depósitos hechos para pago de multas, que en vez de hacerlos en el Banco de España, los interesados los efectuaban en la Secretaría del Jurado mixto. Se ha comprobado también que en dicha dependencia no se llevaban libros de caja ni ningún otro relativo a los ingresos de esta entidad.

El desfalco ha sido descubierto por las continuas quejas de diversos interesados cuyos expedientes llevaban dos años de tramitación y no se resolvían. Como fuesen varios los que acudiesen en quejas al ministro de Trabajo, se dictó una disposición de carácter general con fecha primero de enero para que hiciesen unas investigaciones, y consecuencia de ellas ha sido el descubrimiento del desfalco.

Una camioneta atropella y mata a una niña

TORRELAVEGA.—En la carretera del Norte una camioneta mató a la niña Isabel Juvete Pérez, de cinco años, hija de Vicente y Benita, vecinos de Sierrapando.

EXTRANJERO

Después de la huelga general se reanuda el trabajo

PARIS.—La Prefectura de Policía ha facilitado una nota en la que se indica que se ha reanudado normalmente el tráfico, tanto en las oficinas de la Administración pública como en los talleres.

Efectivamente, todo ha entrado en orden, con excepción de los chóferes de «taxis», que siguen en huelga, no contra el fascismo, sino como protesta por el nuevo régimen de tasa sobre la gasolina.

La jornada ha transcurrido en completa calma, sin que se hayan registrado sucesos en ninguna parte.

Hoy se reunirá el Gobierno en Consejo, y mañana, antes de presentarse al Parlamento, se reunirán nuevamente los ministros. Hay presentadas hasta ahora doce interpelaciones al jefe del Gobierno: unas, referentes a la política del actual Gobierno, y otras, acerca de la composición del mismo.

Las noticias de Austria son contradictorias.—El Gobierno afirma ser dueño de la situación y noticias particulares aseguran que los socialistas se mantienen fuertes

VIENA.—El canciller Dollfuss, vistiendo el uniforme de cazador alpino, y acompañado de su Cuartel Militar, comenzó la visita de inspección de la región donde se han desarrollado los disturbios. Después visitó la sección donde los revoltosos continúan tiroteándose contra las tropas del Gobierno.

Se cree que la lista de muertos entre los elementos socialistas es grande. En el distrito de Jadlesse los socialistas estaban atrinchados en la tierra, con la que habían formado barricadas en las cuales están haciendo una fuerte resistencia contra las tropas gubernamentales. En Linz los socialistas se han sublevado otra vez, pero han sido rechazados y obligados a retirarse, perseguidos por las tropas. Se cree que se habrán registrado unos 50 muertos por cada bando.

En Reith dos socialistas fueron muertos al hacer fuego desde una ventana, en la cual habían izado la bandera blanca.

En Steyr 600 socialistas fueron capturados y 40 de ellos están siendo juzgados en Consejo de guerra. Entre los juzgados está el vicealcalde. Según se rumorea, aunque no se ha confirmado, parece que el alcalde de Steyr fué el jefe de la revolución en esta ciudad.

Han empezado a retirar sus depósitos del Banco Municipal de Viena los cuentacorrentistas.

El Arbelter Bank (Banco de los Obreros) está cerrado.

Un redactor de la United Press, que ha podido traspasar el puente sobre el Danubio y llegar al distrito de Floridsdorf, comunica que el compacto grupo de casas de trabajadores que se eleva en este distrito sobre la montaña está ocupado por los «schutzbund», que rechazaron a las tropas del Gobierno que intentaban acercarse. En vista de ello el Gobierno ahora se preocupa de concentrar más tropas, que, incluyendo un destacamento de Caballería y Artillería ligera, se preparan a la destrucción de este baluarte de los socialistas.

Llamamiento de León Blum a las democracias europeas

PARIS.—León Blum, jefe de los socialistas S. F. I. O., dirige un llamamiento desde «Le Populaire» a las democracias europeas en favor de sus camaradas de la socialdemocracia austriaca.

El señor Blum confía todavía en el triunfo del movimiento, y añade que los hombres son capaces de realizar muchas cosas cuando están dispuestos a morir. Concluye preguntando si los gobiernos no se dan cuenta de que la paz civil en Austria significa la paz europea.